



**Mario Andrade Cervantes** El próximo domingo cuatro de septiembre los universitarios recibiremos a familiares, amigos y a la sociedad de Aguascalientes en la edición número veintidós de la FERIA UNIVERSITARIA. Esperamos la visita de más de 12 mil asistentes, a quienes les daremos a conocer todas las actividades que emprendemos en materia de investigación, docencia, vinculación, difusión de la ciencia y la cultura, programas deportivos y sobre los diversos servicios que ponemos a disposición de los aguascalentenses durante todo el año. Para que este día sea inolvidable hemos preparado alrededor de 170 actividades. Comenzaremos, como cada edición, con el maratón acuático y la carrera atlética, para finalizar con el tradicional concierto de clausura, en el que se presentarán la Tuna Aguascalentense y la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes, para ofrecer un concierto en el que se combinan la música de la estudiantina con una orquesta sinfónica. En la feria participa la comunidad universitaria en su totalidad, es decir, investigadores, docentes, más de 18 mil estudiantes de bachillerato, pregrado y posgrado de los 10 centros académicos, así como los administrativos de las siete direcciones generales de nuestra Casa de Estudios, quienes planeamos, organizamos y llevamos a cabo los eventos de nuestro programa de actividades, el cual está pensado para que pueda disfrutar toda la familia. De esta manera, la FERIA UNIVERSITARIA se ha convertido en una ventana que nos permite mostrar lo que somos y lo que hacemos, acciones que se sustentan en la formación integral que reciben nuestros jóvenes, es decir, que de forma paralela a su preparación académica e intelectual, deben tomar diversos cursos humanistas y talleres que los ayudan a fortalecer otras dimensiones de su persona como la social, emocional, ética, física y cultural. La formación humanista se apoya en otros programas como el de emprendedores, el de movilidad estudiantil y el Modelo Deportivo Institucional, aspecto que hemos fortalecido de manera importante, pues consideramos que un proyecto debe contar con la infraestructura necesaria para que tenga éxito. Por eso, en los últimos seis años construimos dos canchas de fútbol, un gimnasio totalmente equipado y cuatro polifóruns donde los estudiantes tienen la oportunidad de realizar diversas prácticas deportivas. Además, acabamos de reinaugurar el Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos, con lo cual rescatamos un recinto deportivo de gran tradición para nuestra Universidad y para la sociedad de Aguascalientes. Todas estas acciones nos han permitido cosechar importantes logros, pues se ha incrementado la participación de los estudiantes en las actividades deportivas, destacando algunos de ellos en disciplinas como el atletismo, judo, halterofilia o fútbol femenino, llegando a participar en competencias nacionales e internacionales como la Universiada Nacional, o los Juegos Centroamericanos y los Panamericanos. Otro aspecto al que le hemos dado un gran impulso es a la difusión del conocimiento, las artes y la cultura, mediante la Dirección Editorial, área que tiene a su cargo la selección de los libros publicados bajo el sello editorial de la UAA, así como la organización de la FERIA DEL LIBRO, la cual concluye con la FERIA UNIVERSITARIA. Este año en la FERIA DEL LIBRO tenemos como invitados de honor a la Universidad Autónoma de Nuevo León. Además, disfrutamos de las presentaciones de escritores como Alberto Chimal, Juan Domingo Argüelles, Joserra Ortíz y René Avilés Fabila. También contamos con la presencia de 95 sellos independientes y 18 editoriales universitarias. De esta manera, la FERIA DEL LIBRO se convierte en un escaparate para dar a conocer nuestro catálogo editorial, el cual se enriquecerá con las más de 100 publicaciones, entre libros impresos y electrónicos, que planeamos presentar este año. Como decía líneas arriba, esto es lo que hacemos y lo que somos los universitarios: una comunidad reconocida por su calidad académica, el centro de investigación más importante de nuestro estado y una universidad que apoya el talento artístico y deportivo de sus estudiantes, pero sobre todo, somos una comunidad que ha logrado transformar sus metas en acciones que propician un mayor bienestar y desarrollo para todos.